
偷盗是很严重的属灵问题 

 

偷盗是一个很严重的属灵的问题。你为什么偷盗？这是一个贪婪、贪心、贪欲，也不喜

欢作工、不劳而获的很严重的属灵问题。大家当然知道，这是魔鬼撒但所带来的很严重的属

灵问题。因为偷窃本身是证明你不知道为什么而活，你不是为了保持你身体的健康长寿，保

持地上积攒的财物来活吗？你为什么被造？尤其我们是基督徒，你重生的目的是什么？是叫

你银行户口的存款要多起来？叫你地上的房屋有一栋、两栋、三栋吗？那个过程里面，你跟

撒但那偷窃的作朋友，你不怕你的性命、你的灵魂是怎样一个光景吗？你根本不知道自己为

什么活！今天为什么做工？只是为了要赚钱、要得薪水而去做工的吗？不！钱是上帝会照顾

的，上帝也必定照顾的。你的目地不可以放在拥有钱财，你的目地要放在永生的生命。 

今天你在公司里所遇见的各样的事情、各样的劳动里面，你要学习耶稣基督，叫你的生

命越来越像耶稣基督，然后必定是关注生命、关注关系。今天哪一个人需要我的代祷？性格

内向的，你不开口传讲也没有关系，你的生命的目标要清楚。你到了公司，从老板开始，一

个一个上帝为你安排你的邻舍、你的兄弟姐妹，你要为他们祷告，祷告在于你，成就的是上

帝。 

我们基督徒，不但是基督徒，所有来到这个世界，按照上帝荣耀形象被造的所有的人，

我们有尊贵的使命在这个地上。你是为了偷窃而来到这个世界的吗？对不对？ 

这个偷盗，我们一个一个分析的时候，以上帝的真理来看偷盗这个事情的时候，我们会

发现很多的属灵问题。他活在这个世界根本没有使命，所以他永远是不满足、不够、不安全

的感觉，他的心里根本没有神，他的眼睛看不到上帝天天的照顾。就是天上的飞鸟、野地的

百合花上帝都如此的照顾，今天早上起来，虽然热一点，但是上帝的荣耀充充满满，上帝的

照顾充充满满。偷窃的人他的眼睛是盲的，他看不见上帝的供应。 

各位，人的成功不在于你多得而满足，人的成功乃是满足本身，满足的人是已经成功了。

偷窃背后有魔鬼撒但的一个工作。所以，必有撒但的控告，必受牠所受的一样的审判，牠是

已经受审判的，灵里面来讲牠是已经在无底坑里面，被关在无底坑里面受刑罚的，牠在天庭

里面不可以存在的。所以空中之下牠有点掌权，但是到了末日，无底坑就会打开，很多魔鬼

撒但的工作会在人的生命里面作工——叫人贪爱世界、贪爱肉体、贪爱情欲的事，就是偷窃

上帝给我们的宝贵的时间、宝贵的才干、智慧、恩赐，偷窃上帝的荣耀的这个的光景。 

所以，魔鬼撒但这样的引诱，叫人跌倒之后，天天会控告上牠当的人，上牠当的人同受

牠的审判，在他们的灵里面已经看到受审判的光景——不安、惧怕、忧虑、不满足，不管别

人，只要自己多得，有了还要多得、多要有。 
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